
平成２８年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問   № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

分割 

（6番） 

平 田 文 夫 

 

１．町長約束の「生まれて良かった」について 
◆少子高齢化に対するまちづくり、教育に関するまちづくり

等について、今後どのような対応を考えているのか。 

◆子育てに自信がもてるまちづくりをどう進めるのか。 

２．「住んで良かった」について 
  ◆町長は「健康隠岐の島 21・健康増進法」を踏まえ、まち

づくりをどう進めていくのか。 

  ◆行政が行っている業務に関する民間活用の考えについて

は。 

  ◆組織の自浄能力についての対応は。 

３．「訪れて良かった」について 
  ◆おもてなし教育の必要性について町長の考えは。 
 

 

２ 

 

 

分割 

 

（16番） 

安 部 和 子  

 

１．レジ袋削減推進活動について 
◆エコ活動の推進を。 

◆町民のごみに対する意識の高揚を。 

◆全戸配布をしたエコバックの使用推進をすべき。 

２．リーダー養成とまちづくりについて 
◆町民に対しての町の実態周知は十分か。 

◆リーダーへの報酬制を取り入れてまちづくりにつなげて

は。 

 

３ 

 

一括 

（15番） 

福 田   晃  

１．有人国境離島新法における補助金等の概要につい     

  て 
◆航路運賃はいくらになるか。片道切符の補助はどうなるの

か。 

◆観光客等の利用者はどうか。 

◆物資輸送費も対象となるが、その範囲は。 

◆航空機運賃、隠岐・出雲間、隠岐・大阪間の補助は。また

その要望はしたか。 

 

４ 

 

 

一括 

 

（14番） 

池 田 信 博  

 

１．隠岐の島町の公衆トイレについて 
◆公衆トイレの増設整備について計画的に整備すべきと考

えるがどう考えているか。 

◆観光施設等のトイレの維持管理についての考えは。 

◆以前に質問した答弁の取組み状況と、現在の飲食店、その

他の施設の状況はどうなっているか。 

 

 

 

 



平成２８年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問   № ２ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

５ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

 

１．五箇支所の建て替えについて 
◆本庁舎、中出張所の次に老朽化が最も著しい役場五箇支所

の建て替えをすべき時期ではないか。 

２．道路沿線の環境整備について 
  ◆美しい島にするためには道路沿線の景観保持に一念発起

すべきではないか。 

３．青少年健全育成のための各地区相撲場の整備につ

いて 
  ◆屋根付き相撲場がない地区から設置要望があれば助成し

てはどうか。 
 

 

６ 

 

 

一括 

 

（7番） 

齋 藤 幸 廣  

 

１．有人国境離島保全特別措置法への本町の取組みに

ついて 
◆国が平成 29 年度概算要求の中で 50 億円を創設したがこ

れを受けて本町の 29 年度の取組みは。 

◆島前 3 町村を含めた県との協議にあたって本町の考え方

と対応は。 

 

７ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助  

１．高齢者の支援体制について 
◆社会福祉協議会へ地域包括支援センター業務の一部移行

を。 

 

 


